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22 de abril de 2.008 
 

EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A SINALIZAÇÃO DE PERCURSOS DE 
ÔNIBUS PÚBLICO E ADEQUAÇÃO DE PONTOS DE 
PARAGEM DE ÔNIBUS 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

Fomos procurados por munícipes que 
solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo Municipal visando a 
implantação de sinalização de percursos de ônibus público e 
modernização e adequação de pontos de paragem de ônibus. 

 
Esclarecem esses munícipes que os atuais 

pontos de paragem de ônibus não estão devidamente destacados do 
restante equipamento urbano, que não existem mapas informativos de 
circuitos de ônibus público, nem horários de suas freqüências ao longo 
dos percursos existentes na cidade. 

 
Dizem, ainda, que a ausência destes 

equipamentos e mobiliários desincentiva o uso do transporte público 
coletivo em detrimento do uso do transporte privado, contribuindo para 
congestionamento de vias de atravessamento da cidade, para o 
aquecimento global do clima e para a degradação ambiental do espaço 
urbano. 

 
Acrescentam que deve ser sempre observada 

a multifuncionalidade do espaço urbano através da implantação de um 
mobiliário urbano que atenda às diversidades de situações sociais e 
ambientais dos diferentes pontos de percurso de transporte público 
coletivo, que permita a sua manutenção a baixo custo e que contribua 
para o enriquecimento da paisagem urbana, com pisos diferenciados 
nomeadamente Piso Podotáctil e informação diferenciada, 
nomeadamente com o recurso à linguagem tátil de Braile para deficientes 
visuais. 
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À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao 
Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de 
Trânsito, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de implantação de 

mobiliário urbano adequado bem como 
os respectivos mapas informativos dos 
circuitos e da freqüência de passagem 
dos ônibus públicos da cidade? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que 
isso ocorra? 
 

c)- Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 22 de abril de 2.008. 
 
 
 
 
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO 

              Vereador – PSDB  
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